



López será elegido hoy presidente de los rectores españoles

Será el principal interlocutor entre las universidades del país y el Gobierno. Sustituye a Adelaida de la Calle, responsable del campus de Málaga y crítica con las políticas de Wert

ZARAGOZA. El rector de la Universidad de Zaragoza, Manuel López, será elegido hoy presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) y se convertirá por tanto en el principal interlocutor entre los campus del país y el Gobierno central durante los próximos dos años. Es la primera vez que un líder del campus aragonés ocupa este puesto.

Sustituirá en el cargo a la responsable del campus de Málaga, Adelaida de la Calle, cuyo mandato se ha caracterizado por la crítica a los recortes y por la denuncia contra las políticas del ministro José Ignacio Wert, al que llegó a plantar junto al resto de dirigentes en el Consejo de Universidades del 25 de mayo de 2012.

López -que también tuvo un incidente con el ministro al cance-

lar el acto de apertura de curso- formaba hasta ahora parte de la comisión ejecutiva de la CRUE y fue en una reunión de este órgano en la que se consensuó su candidatura -la única presentada-.

El nombramiento se producirá durante la asamblea general que la CRUE celebra en la ciudad de Málaga. En esta reunión se presentará además el informe 'La Universidad Española en cifras

2012', una radiografía al sistema que se publica cada dos años desde el 2000.

Con el nombramiento, López liderará el organismo que agrupa a 75 instituciones académicas del país: 50 públicas y 25 privadas y que se encarga de proponer a la Administración diferentes estrategias y puntos de vista para definir una política de educación superior bien estructurada.

Desde que se creó este organismo en 1994 ha estado dirigido por ocho responsables universitarios: Juan Ramón Medina, rector de la Universidad de Sevilla (1994-1996); Carles Solà, de la Autónoma de Barcelona (1996-1998); Saturnino de la Plaza, de la Politécnica de Madrid (1998- 2002); Ignacio Berdugo, de Salamanca (2002-2003); Juan A. Vázquez, de Oviedo (2003-2007); Ángel Gabilondo, de la Autónoma de Madrid (2007-2009), Federico Gutiérrez-Solana, de Cantabria (2009-2011); y la actual presidenta, Adelaida de la Calle, rectora de la Universidad de Málaga.

HERALDO